

Señalan pendientes de reforma financiera

REFORMA / STAFF

Standard & Poor's señaló que entre los riesgos asociados a la implementación de la reforma financiera de los estados y municipios es volver más lento el proceso de aprobación del endeudamiento.

De esta manera, dijo, éste podría ser sujeto de disputas

políticas entre poderes, lo cual podría incentivar otras fuentes de crédito poco transparentes y no reguladas como es el financiamiento a proveedores.

Además, mencionó que entre los temas no incorporados en la reforma en materia de disciplina financiera están los déficits en los sistemas de pensiones de los estados y a las

obligaciones de pago derivadas de las Asociaciones Público-Privadas, los cuales presionan crecientemente las finanzas de estados y municipios.

La semana pasada se aprobó en comisiones del Senado el dictamen de la "Reforma constitucional en materia de disciplina financiera de las entidades federativas y los mu-

nicipios".

En un análisis, la agencia crediticia señaló que la reforma podría contribuir a fortalecer la transparencia y la rendición de cuentas, y a fomentar mejores condiciones en la contratación de deuda de los gobiernos locales del País.

Destacó que la reforma eleva a nivel constitucional el

principio de estabilidad de las finanzas públicas y del sistema financiero, y establece que este se relacione con el Plan Nacional de Desarrollo, y con los planes de estados y municipios.

Pero la calificadora advirtió que si esta reforma no es correctamente reglamentada e implementada, su alcance será limitado.